

# El Jardín de sonidos y colores



**El arte se entiende como una forma de manifestación de emociones, ideas y sentimientos a través de distintas ramas como la música, la pintura, la expresión facial y corporal, el baile y la dramatización entre otros. Estas manifestaciones artísticas son importantes en la educación infantil porque pueden ayudar a los niños a desarrollar su creatividad y su capacidad de mostrar lo que sienten.**

**Además, el arte puede ayudar a los niños a comprender mejor el mundo que les rodea y a desarrollar habilidades como la observación, la interpretación y la resolución de problemas sin la intervención del internet cuyo contenido que encuentra allí no siempre está acorde a su nivel de comprensión.**

**El arte posibilita integrar las experiencias de vida con lo que sucede tanto en el entorno educativo como en los otros espacios en los que transcurre la vida de los niños.**

**Durante estos espacios se combinan distintas técnicas de arte para ampliar las posibilidades de expresión de cada niño como el baile, la expresión facial, la dramatización y las manualidades con materiales de provecho todo para reforzar los temas centrales.**



## **El área de Música aplicado en la institución pretende:**

- Generar enseñanzas para que los alumnos crezcan musicalmente a través de actividades que alcancen el desarrollo de su oído rítmico y tonal permitiendo el reforzamiento de la confianza desde su afectividad.
- Planificar diferentes proyectos musicales o actos culturales que contemplen el descubrir, expresar, producir, memorizar, apreciar y comunicar desde el lugar de la vivencia, el placer y el disfrute del momento e iniciarlos como observadores críticos del hecho artístico
- Fomentar el folklore o las costumbres culturales de nuestro país al celebrar fiestas tradicionales, enseñar distintos himnos y conocer diferentes ritmos populares.
- Fomentar la actividad corporal que favorezca la progresiva adquisición de nuevos movimientos que permitan expresar su emocionalidad y su imaginación a través de la música.
- Los prepara para iniciar una carrera musical según su madurez y su interés por los instrumentos musicales.



**El área de artes plásticas busca el desarrollo en el alumno de:**

- **Las habilidades artísticas** (Mejora su motricidad fina y su coordinación viso-manual, desarrolla su imaginación, les permite comunicar sus emociones y pensamientos, les relaja e incluso les hace más)
  - La observación, la imaginación, disciplina, y concentración
- **La percepción tridimensional**, trabajando así el hemisferio derecho de nuestro cerebro, también conocido como hemisferio holístico. De igual manera, tiene como objetivo ampliar la cultura y el amor por el arte.

**Consta del trabajo de un artista durante 3 semanas aprx.  
45 minutos semanales, es decir, 1 horas académicas, en la cual se  
estudia del artista:**

- Estudio de la biografía publicada en el sitio web de la institución.
- Estudio de las principales obras a través de bits de información.
- Selección de una obra y creación artística por parte del alumno.

